
https://www.sh-alsagheer.com/post/3504سماحة الشيخ جلال الدين الصغير

1329: لماذا لا ترقى علامات الظهور الى مستوى الواجب نظرا لأهميتها؟

2018-08-12

حوراء حوراء: مجموعة منتظرات3 عبر برنامج التلكرام (009647729680233)

بما أن تتبع علامات الظهور بهذه الأهمية لماذا لم ترقى الى مستوى التكليف الواجب؟

الجواب:

الناس عامة يستطيعه لا تخصص الى يحتاج العلمي والامر منه، ويتمكن المرء يستطيعه ما الواجب

ولا يكلف االله الناس ما لا يستطيعونه ولا يتمكنون منه.
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